

Bericht von der Metzgete 10.11.2018

Es war wieder einmal so weit, die Sektion Aargau lud zur zweiten Metzgete ins Rebgut BÜchli in Effingen ein.

Der Einladung folgten 44 hungrige Gäste die voller g'Wunder waren, was uns der Partyservice Kuhn aus Menziken Feines präsentiert.

Es gab alles was zu so einem Essen gehört. Blut und Leberwürste, Zwiebelsauce, Hamme, Speck Gnagi, Bohnen, Sauerkraut, Salzkartoffeln, Apfelschnitze, Brot usw.

Ein feiner Fruchtsalat und Dubler Mohrenköpfe rundeten das ganze ab.

Es wurde natürlich viel diskutiert und gelacht. Über was geredet wurde muss man ja nicht fragen, wenn alles Chauffeure zusammensitzen.

Alles in allem war es ein gelungener Anlass. Viele der Gäste waren so begeistert von diesem Anlass, dass Sie fragten, ob er das nächste Jahr auch wieder stattfindet.

Der Vorstand konnte diese Frage mit einem Ja beantworten. So gingen die Mitglieder mit einem vollen Bauch und zufrieden nach Hause. (sm)